

Junior Cal



It is a special nutritional supplement for puppies and kittens, growing dogs and cats, and other furred pets. Junior Cal it is a complex of minerals, which gives your pet supple bones, strong teeth and a healthy coat. Junior Cal is also suitable as a build-up preparation for animals with young and nursing animals. Ingredients: minerals; yeasts. Analysis: crude protein 2,1%, crude fibre 0,12%, crude fat 0,2%, crude ash 73%, moisture 14%, calcium 24%, phosphorus 15%, magnesium 0,8%.

Directions for use: Mix with food. Daily dosage: pups, young and small and medium size dogs, cats, kitten and furred animals - 1 tea spoonful (5g).

Минеральная добавка для щенков и котят, растущих собак и кошек, а также других животных с шерстным покровом. Юниоркаль - это смесь минералов, которая обеспечит вашему животному прочный костяк, крепкие зубы и красивую шерсть. Юниоркаль также подходит в качестве укрепляющего препарата для беременных и кормящих животных. Состав: минеральные вещества, дрожжи. Анализ: протеин 2,1%, клетчатка 0,12%, масла и жиры 0,2%, зола 73%, влага 14%, кальций 24%, фосфор 15%, магний 0,8%.

Указания к применению: Смешайте с кормом. Дозировка в день: для щенков, молодых собак и собак мелких и средних пород, а также для кошек и других животных с шерстным покровом – 1 чайная ложка (5г)).

Item No	Content Содержание	Tray / кол-во в упаковке Carton / кол-во в ящике	Shelf Life Срок годности	EAN / Штрихкод	Languages / Языки на упаковке
10321	200 g powder / г. порошка	- / 6	24 months / 24 мес.	8711231103218	RUS/CZ/LV/UKR